



# の園だより

令和元年 8月  
柿生保育園

長かった梅雨がようやく明け、水遊びをする子ども達の歓声がようやく戻ってきました。待ちにまったプール遊びができるうれしさからか、水着に着替えるのが早いこと早いこと。体操をする間も、入水前のシャワーも《早く！早く！》と心の声が聞こえてくるようです。



さて、先月おこなわれた夕涼み会では天候が落ち着かない中たくさんの方にお越しいただきました。保護者の方のご協力のもとお店屋さんも大繁盛で、思い出に残るひとときとなりました。いろいろな面でご不便をおかけしたこともあったと思いますが、秋に開催される行事、かっきーまつりでも多くの方々に楽しんでいただけますように振り返りをし、活かしていきたいと思ひます。



昨年のような猛暑日は少なそうですが、この時期はいつも以上に休息と活動のバランスに配慮しながら保育を進めております。ご家庭でも無理のない計画のもと夏ならではの過ごし方を満喫なさってくださいね。

どこかにお出かけすることばかりではありません。

《ゆっくり親子で絵本を読む》《一緒におやつをつくってみる》など、普段できないことに時間をかけてみるのもよいでしょう。今しかない乳幼児期。親子で楽しくふれ合う機会となりますように。

お休み明け、子ども達からいろいろなお話が聞けるのを楽しみにしています。



## 今後の予定

### 9月

- 6日 父母会ふれあいコンサート  
(夕方から親子で参加)
- 7日 父母会バザー係打ち合わせ  
(バザー担当者全員対象)
- 7日～14日(土)  
麻生区保育園・  
幼稚園作品展(麻生区役所)
- 12日 年長児保育まつり(麻生区役所)
- 14日 麻生区子育てフェスタ  
(柿生保育園からもコーナーが出ます)
- 19日 9月誕生会

### 10月

- 1日 運動会通し練習
- 5日 運動会(雨天時は6日に延期。  
6日雨天時は→9日(水))
- 15日 4.5歳児いもほり遠足
- 25日 0.5歳児懇談会(18:00～)

※10月中旬から、秋の保育参観が始まります。各年齢で日程が決まっていますから、お配りしてある年間行事予定表をご確認いただき、お仕事の日程調整を今のうちからしておいていただきますようお願いいたします。



## 8月の予定

1	木	幼児健康集会
6	火	子育てサロンひよこ
9	金	健康の日
15	木	防災の日・乳児健診
22	木	誕生会・職員会議
28	水	駒澤女子短大児童文化研究部公演
31	土	父母会大役会
屋上プールお休み期間 毎週土曜日&8月13日～16日		

### ☆保育実習受け入れ

8月26日～9月7日

学生2名

### ☆8月短期保育補助

学生1名

よろしくお願ひいたします。

詳細は  
近くなったら  
お知らせ  
いたします。



★7月の末に8月の登園調査をさせていただきました。それに基づいて、保育体制を整えています。ご提出いただいた以外にお休みが入ったとき、延長保育の有無、等変更はすみやかに職員にお知らせください。

- ★早番、遅番も保育利用状況に応じた人員を配置しております。通常の利用時間よりもお迎えが早くなる、遅くなるなど変更の際は必ずご一報ください。
- ★8月に入り、職員も交代で研修参加や休暇をとっていきます。そのため、担任以外の職員が保育にあたる場合があります。いつも以上に職員間の連携をとっていくとともに、保護者の皆様ともきちんと連絡を取り合っていきたいと思っております。特に健康状態についてはどんなささいなことでもおしらせください。ご協力よろしくお願ひいたします。
- ★年齢や日によっては、合同保育をおこなっていきます。持ち物の記名を再度ご確認ください。早・遅番の保育室や、荷物の置き場所が若干変更になる日があるかと思いますが、ご了承ください。連絡用の掲示物の見落としがないようお願いいたします。

## プール（水）遊びについて



昨今、乳幼児の水遊び中の事故が話題になっています。確かに事故は怖いのですが、柿生保育園では**子ども達の成長に今、必要なことは何だろう・・・と考え、安全に楽しく屋上プールで活動していくため以下のことをおこなっています。**

- 0.1歳児の水遊びに関しては個人の体調を第一優先にし、無理をしない。
- 浴室内、テラス等では事前に転倒事故を予防するためチェックしながら保育にあたる。
- 家庭での健康状態の把握、日中の園での体調管理をしっかりとこなうこと
- 熱中症計を屋上や園庭にセットし、厚生省のガイドラインに基づいて活動を考慮すること
- 《プール安全チェックリスト》に沿って入水前には必ず複数の職員の目でチェック。不安要素が一つでも見つかった場合は**活動を中止する。**
- プール遊びの時、子ども達と一緒に遊ぶ保育士の他に、安全監視役（子ども達にも理解・認識してもらうため蛍光ビブスを着用）を置き、全体が見られるようにする
- 遮光ネットを張る、人工芝マットを敷き、直射熱をできるだけ遮断する

**※場合によってはプールをおこなわない日もあるかと思いますが、子ども達の命を守るための判断だということをご理解いただきますようよろしくお願いいたします**



人工芝で地熱をカット